



C I R C U L A R CSJCUC17-192

Fecha: miércoles, 23 de agosto de 2017
Para: **JUECES Y EMPLEADOS DE CUNDINAMARCA Y AMAZONAS**
De: **JESÚS ANTONIO SANCHEZ SOSSA**
Asunto: **"JORNADA ACADEMICA"**

Cordial saludo,

En atención al oficio de fecha 2 de agosto de 2017, suscrito por doctor Israel Guerrero Hernández, Presidente del Tribunal Superior del Distrito Judicial de Cundinamarca, queremos reiterar la invitación para que asistan el próximo **lunes 28 de agosto** de los corrientes, a la jornada académica que se realizará con el auspicio de la presidencia de la Sala de Casación Penal y la Escuela Judicial Rodrigo Lara Bonilla, en el Auditorio del edificio Tribunales Bogotá y Cundinamarca (Av. Esperanza No.53-28).

Cordialmente,

JESÚS ANTONIO SANCHEZ SOSSA
Presidente

Anexo: Lo anunciado

JASS/mcu

**Tribunal Superior del Distrito Judicial de Cundinamarca
Presidencia**



Bogotá D.C., 2 de agosto de 2017

Doctor
JESÚS ANTONIO SÁNCHEZ SOSSA
Presidente Consejo Seccional de Cundinamarca
En su despacho

C. 1. a)

Cordial Saludo:

El Tribunal Superior de Cundinamarca, lo invita y por su intermedio a todos los magistrados y empleados del Consejo Seccional de Cundinamarca, para que asistan el próximo lunes 28 de agosto, al auditorio del edificio Tribunales Bogotá y Cundinamarca (Av. esperanza No. 53-28), a la jornada académica que se realizará con el auspicio de la presidencia de la Sala de Casación Penal y la Escuela Judicial Rodrigo Lara Bonilla.

El propósito es REFLEXIONAR en torno a la crisis judicial que nos agobia,

- "La cara de la justicia" Dr. Eugenio Fernández Carlier;
- "Poder judicial, ética y corrupción" Carlos Novoa Matallana S.J;
- "La aplicación de la Ley de amnistía -1820 de 2016- en la jurisdicción ordinaria" Dr. Marco Antonio Rueda Soto; y,
- Reciente pronunciamiento de la Sala de Casación Penal, sobre los límites de la libertad por vencimiento de términos, Dra. Patricia Salazar.

Reitero la invitación dada la importancia de los temas a tratar que redundaran en la correcta impartición de justicia, los esperamos.

Cordialmente,

ISRAEL GUERRERO HERNÁNDEZ
Presidente